

Ganadores recibirán financiamiento inicial de US\$100 mil

Nueva fundación de los Matte lanza concurso de proyectos pro empleo

· Cristian Rivas

Es su debut. La nueva Fundación MC, creada recientemente por los hermanos Jorge, Eliodoro y Pilar Matte Capdevila –hijos del empresario Eliodoro Matte–, lanzó hoy su primer llamado a concurso para atraer a otras fundaciones, corporaciones, o empresas sociales que desarrollen programas que impacten positivamente la vida de las personas afectadas por la crisis del covid-19.

En avisos publicados en algunos medios de prensa y en su página web, describen que el foco principal en esta oportunidad será la empleabilidad de jóvenes en contextos de vulnerabilidad y los micro y pequeños emprendedores. Los proyectos seleccionados recibirán una donación inicial para probar un piloto de US\$100 mil en doce meses, donación que podría elevarse hasta US\$2,4 millones en distintas etapas a lo largo de cuatro años.

Según la información alojada en la web de Fundación MC, este primer concurso se extenderá hasta el 18 de octubre, y luego de distintas fases, la selección de ganadores se publicará el 18 de diciembre.



Jorge Matte Capdevila,
presidente de Fundación MC

Hace unos días, Jorge Matte contó en El Mercurio que Fundación MC recibió un aporte inicial cercano a los US\$100 millones. Funciona en un edificio del barrio El Golf, junto al área de inversiones del family office Porto Seguro. La familia es parte del grupo controlador de Empresas CMPC, Colbún y el Banco Bice, entre otros.

Jorgé Matte actúa como presidente y

sus dos hermanos participan también en el directorio, junto a otros cuatro directores independientes: Magdalena Aninat (Centro de Filantropía e Inversiones Sociales de la UAI); Susana Claro (profesora de la Escuela de Gobierno de la UC); Juan Pablo Garrido (director de la Fundación Latens) y Hernán Rodríguez (actual presidente de Colbún).